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[KATEGORI : LAND TRANSPORTATION] 
1. PEMBANGUNAN LRT DIMULAI JUNI 

JAKARTA - Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) 

mengatakan, groundbreaking atau peletakan batu pertama 

pembangunan Light Rail Transit (LRT) akan dilakukan Juni mendatang. 

Menurut Ahok pembangunan LRT tersebut akan menjadi kado bagi 

ulang tahun Jakarta ke-489. 

 

"LRT semua sesuai jadwal. Kalau memungkinkan bulan Juni ini kami 

sudah bisa mulai dikerjakan," kata Ahok di Balai Kota, Jakarta, Selasa 

(26/4) lalu. 

 

Pembangunan LRT akan dimulai dari depo, yakni di kawasan Kelapa 

Gading. Diharapkan berbagai persiapan bisa diselesaikan dalam waktu 

dekat ini. Sehingga groundbreaking bisa dilakukan pada Juni 

mendatang. 

 

"Mulainya dari depo-nya di Kelapa Gading, Peganggsaan. Ya saya 

harap bisa keburu (groundbreaking saat HUT DKI) laporannya bisa 

keburu. Bareng jalannya," ujarnya. 

 

Pembangunan LRT tersebut dibutuhkan untuk menjadi fasilitas 

angkutan selama pelaksanaan Asian Games 2018. Trase yang akan 

diprioritaskan akan dibangun merupakan penggabungan antara koridor 

1 dan 7. 

 

Jalurnya melewati sejumla arena dan fasilitas pendukung Asian Games, 

yakni arena balap sepeda di Rawamangun, pacuan kuda di Pulomas, 

depo di Kelapa Gading, dan kampung atlet di Kemayoran. 

 

Kepala Badan Pengelola Lingkungan Hidup Daerah (BPLHD) DKI 

Jakarta Junaedi menambahkan, butuh waktu satu bulan untuk 

menyelesaikan analisis mengenai dampak lingkungan (AMDAL).  
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Tahap awal akan dilakukan sosialisasi terlebih dahulu kepada warga 

sekitar koridor. 

 

"Ada sosialisasi dulu, public sharing kepada masyarakat di jalur yang 

akan dilalui. Setelah itu baru pengurusan AMDAL. Beberapa dokumen 

harus dilengkapi. Kira-kira satu bulan. Sambil kami siapkan kerangka 

AMDAL," kata Junaedi. 

 

Dia pun berharap seluruh proses tersebut rampung pada Juni 

mendatang. "Nanti groundbreaking-nya dalam rangka ultah, mudah-

mudahan bisa selesai. Ini hadiah ultah DKI kata Pak Gubernur," 

ujarnya. 

 

 
[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
2. AP II GROUNDBREAKING PENGEMBANGAN 

BANDARA SILANGIT 

SILANGIT - PT Angkasa Pura (AP) II (Persero) melakukan peletakan 

batu pertama (groundbreaking) pengembangan Bandara Silangit, 

Tapanuli Utara pada Selasa (26/4) lalu. Dana investasi yang disiapkan 

PT Angkasa Pura II (Persero) untuk pembangunan terminal 

penumpang dan landas pacu (runway) di bandara tersebut mencapai 

Rp119 miliar. 

 

Groundbreaking sebagai penanda dimulainya pembangunan bandara 

terdekat dengan kawasan wisata Danau Toba itu dilakukan oleh Bupati 

Tapanuli Utara Nikson Nababan dan President Director PT Angkasa 

Pura II (Persero) Budi Karya Sumadi. 

 

"Pembangunan terminal akan selesai dalam enam bulan mendatang 

dengan berbagai sarana dan prasarana guna menunjang digelarnya 

Festival Danau Toba pada November nanti," kata Budi dalam 

pernyataan tertulisnya, Selasa (26/4) lalu. 
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Menurut Budi, terminal penumpang Bandara Silangit akan 

dikembangkan hingga dapat menampung pergerakan sebanyak 1 juta 

penumpang per tahun untuk meningkatkan pelayanan kepada 

pengguna jasa bandara. Sedangkan, runway diperluas hingga 

berukuran 2.600 x 45 m2 sehingga dapat mengakomodasi operasional 

pesawat sekelas Boeing 737-800 Next Generation. 

 

Di sisi lain, kemarin maskapai Sriwijaya Air resmi membuka layanan 

penerbangan setiap hari (daily) Jakarta-Silangit menggunakan pesawat 

Boeing 737-500 berkapasitas 120 penumpang dengan konfigurasi 18 

kursi kelas eksekutif dan 112 kursi kelas ekonomi. Sriwijaya Air 

bernomor penerbangan SJ 888 tersebut lepas landas dari Bandara 

Internasional Soekarno-Hatta sekitar pukul 08.50 WIB dan tiba di 

Bandara Silangit sekitar pukul 10.30 WIB. 

 

"AP II mendukung penuh pengembangan konektivitas di kawasan 

barat Indonesia seperti dibukanya rute penerbangan setiap hari oleh 

Sriwijaya Air di rute Jakarta-Silangit, hal ini sejalan dengan program 

pemerintah memajukan pariwisata di dalam negeri," jelas Budi. 

 

Pengembangaan Bandara Silangit hingga dapat mengakomodasi 

pesawat jet lebih besar, lanjut dia, akan membuat tarif penerbangan 

makin terjangkau. Hal itu diyakini bisa menarik minat wisatawan 

mancanegara dan domestik untuk berkunjung ke Danau Toba yang 

dicanangkan pemerintah sebagai Monaco of Asia. 

 

 
[KATEGORI : AIR TRANSPORTATION] 
3. GARUDA BUKA DUA RUTE BARU KE TIMUR 

TENGAH 

TANGERANG - Maskapai nasional Garuda Indonesia menargetkan 

kenaikan pangsa pasar dari jamaah umrah Indonesia melalui 

pembukaan dua rute baru ke Timur Tengah. 
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Dua rute baru tersebut adalah Jakarta-Madinah dan Solo-Banda Aceh-

Jeddah. Penerbangan perdana untuk rute Jakarta-Madinah telah 

diresmikan kemarin di Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, 

sedangkan rute Solo-Banda Aceh-Jeddah rencananya akan dimulai 

pada 3 Mei mendatang. Pembukaan rute baru ini selain untuk 

memperkuat dan memperluas jaringan penerbangan di Timur Tengah, 

juga sebagai optimalisasi potensi pasar umrah. 

 

Direktur Niaga Garuda Indonesia Agus Toni Soetirto mengatakan, 

dengan pertumbuhan penumpang lebih dari 30% pada 2015, Madinah 

merupakan salah satu pangsa pasar potensial bagi Garuda untuk 

wilayah Timur Tengah. "Bersama Jeddah, Madinah menjadi destinasi 

yang memberikan kontribusi traffic penumpang terbesar untuk pasar 

Garuda Indonesia," ujarnya di sela-sela peresmian penerbangan 

Jakarta-Madinah di Bandara Soekarno-Hatta kemarin. 

 

Peresmian rute baru Jakarta-Madinah diharapkan dapat memberikan 

lebih banyak pilihan kepada pengguna jasa dalam melaksanakan 

perjalanan umrah. Penerbangan Jakarta-Madinah dilayani tiga kali 

seminggu menggunakan pesawat B777-300ER dengan kapasitas 314 

kursi dan pesawat Airbus 330-300 berkapasitas 373 kursi. 

 

Dengan pembukaan rute baru Jakarta-Madinah tersebut, saat ini 

Garuda Indonesia melayani 24 penerbangan ke Timur Tengah (Jeddah 

dan Madinah) setiap minggunya dari Jakarta. Penerbangan ke Jeddah 

juga dilayani dari kota lain, yaitu Surabaya, Makassar, Balikpapan, 

Medan. Selain itu, rute baru Solo-Banda Aceh-Jeddah pp akan dibuka 

pada 3 Mei mendatang.  

 

VP Haji and VVIP Garuda Indonesia Hady Syahrean optimistis layanan 

rute baru Jakarta-Madinah dan Solo-Banda Aceh-Jeddah akan 

mengoptimalkan potensi pasar umrah yang terus meningkat setiap 

tahunnya.  
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Hady mengungkapkan, tahun lalu jumlah visa umrah yang dikeluarkan 

sebanyak 745.000 dan diperkirakan tahun ini bisa mencapai 850.000-

900.000. "Sampai sekarang market share Garuda itu sekitar 31-32% 

untuk umrah. Dengan penambahan rute-rute baru ini kita harapkan 

bisa meningkat lagi," ucapnya. 

 

Pada kesempatan yang sama, Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin 

mengapresiasi langkah Garuda lndonesia dalam memenuhi harapan 

masyarakat muslim Indonesia, khususnya dalam ibadah haji dan 

umrah. Menurutnya, dibukanya rute penerbangan Jakarta-Madinah 

akan sangat menguntungkan jamaah umrah Indonesia karena mereka 

bisa terbang langsung ke Madinah sehingga perjalanan lebih efektif 

dan efisien. 

 

"Biaya akan lebih murah karena transportasi darat menjadi tidak 

diperlukan. Stamina jamaah juga tidak terkuras untuk menempuh 

perjalanan darat dari Jeddah ke Madinah," ungkapnya. 

 

Sebagai informasi.sebelum ada penerbangan ke Madinah, umumnya 

jamaah umrah Indonesia terbang ke Jeddah lalu naik bus ke Madinah 

atau ke Mekkah. Dengan rute baru Jakarta-Madinah, jamaah bisa 

terbang langsung ke Madinah dan pulang lewat Jeddah atau 

sebaliknya. 

 

Dirjen Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kementerian Agama Abdul 

Jamal mengungkapkan, saat ini Pemerintah Arab Saudi mengeluarkan 

kebijakan untuk mendongkrak jamaah umrah dari berbagai negara, 

antara lain melalui peningkatan kuota. Dengan demikian, ke depan 

dipastikan jamaah umrah asal Indonesia pun akan terus membengkak. 

 

"Pada 2015 jamaah umrah Indonesia sekitar 670.000, padahal tahun 

sebelumnya sekitar 458.000 jamaah. Artinya trennya memang  
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meningkat terus, apalagi karena masa tunggu calon jamaah haji sudah 

panjang sehingga banyak orang yang sudah pernah berhaji dan ingin 

berangkat lagi akhirnya memilih untuk umrah," ujarnya. 

 

 
[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
4. PROGRESS JALAN LAYANG KORIDOR XIII PAKET 

TRUNOJOYO 

JAKARTA - Pembangunan Jalan Layang Koridor XIII Paket Trunojoyo 

yang berada atau di atas flyover Markas Besar Polri, Jalan Trunojoyo, 

Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Minggu (24/4) akhir pekan lalu, 

sudah mulai tersambung. Penyambungan box girder  (beton 

penyangga) dilakukan pada Sabtu (23/4) pekan lalu. 

 

Menurut pantauan di lokasi, box girder  tersebut memiliki panjang 

sekitar 50 meter. Manager Operasional PT Jaya Konstruksi. Ari 

Wibowo, mengatakan. penyambungan memang dilakukan agar 

mempercepat proses pembangunan. Nantinya, penyambungan box 

girder  akan dilanjutkan hingga perbatasan Jalan Santa, Kebayoran 

Baru, Jakarta Selatan. 

 

"Sudah 92 box girder  yang diangkat dari 453 box girder . Memang 

yang terpenting adalah di perempatan Trunojoyo. Karena setiap 

harinya kami hanya bisa mengangkat satu box girder ," kata Ari, 

Minggu (24/4) akhir lalu. 

 

Menurutnya pengangkatan box girder  menggunakan sebuah alat berat 

gantry. Alat tersebut sebelumnya, sudah diangkat untuk ke atas jalan 

layang yang memiliki tinggi sekitar 20 meter itu. "Nanti pengangkatan 

box girder  akan dilanjutkan hingga ke Jalan Santa. Karena box girder  

sudah berada di bawah dan tinggal mengangkat saja." tutur dia. 
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Sementara. Kepala Seksi Pembangunan Jalan Tak Sebidang Dinas Bina 

Marga DKI Jakarta. Imam A Nugraha mengatakan, jika ada kecelakaan 

bagi pengendara saat pembangunan jalan layang akan diganti. Namun, 

segera mungkin harus melaporkan kepada kontraktor atau Dinas Bina 

Marga DKI Jakarta. 

 

"Ada asuransinya kok kalau memang terjadi kecelakaan," kata Imam. 

Karena memang tidak dipungkiri. pekerjaan di atas akan berdampak 

pada pengendara yang melintas di bawahnya. 

 

Menurutnya saat ini progres pembangunan jalan layang sudah di atas 

50 persen. Sehingga. Dinas Bina Marga DKI Jakarta terus mengenjot 

delapan kontraktor agar terus melakukan pengangkatan box girder . 

"Yang digenjot kepada para kontraktor adalah pengangkatan box 

girder . Karena memang sudah baik dan on the track sekitar 50 

persen." Ucapnya. 

 

 

[KATEGORI : MARINE TRANSPORTATION] 
5. MITRABAHTERA ARUNGI KONTRAK BARU 

ANGKUTAN BATUBARA 

JAKARTA - Tren penurunan harga batubara yang terjadi beberapa 

tahun terakhir membuat pelaku pasar berhatihati. Banyak perusahaan 

penghasil batubara menghindari kontrak pengiriman batu-bara jangka 

panjang. 

 

Ika Bethari, Corporate Planning Director dan Chief Financial Officer PT 

Mitrabahtera Segara Sejati Tbk bilang, penghasil batubara saat ini 

gemar membuat kontrak pengiriman batubara tanpa kepastian volume 

atau disebut hybrid. "Kontrak batubara hybrid ini tidak dalam jangka 

panjang, dan tidak ada jaminan volume pengiriman," kata Ika. 
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Kontrak jenis inilah yang menjadi peluang bagi Mitrabahtera. Dengan 

menyiagakan armada yang sesuai dengan tren permintaan, peluang 

mendapatkan kontrak batubara hybrid masih bisa mereka optimalkan 

tahun ini. 

 

Menurut Ika, jenis kontrak hybrid ini lumayan membantu bisnis 

penyewaan kapal pada saat bisnis batubara lesu. Apalagi secara 

margin, kontrak hybrid lebih menguntungkan karena tak ada ikatan 

perjanjian harga saat harga batubara yang bergerak fluktuatif. 

 

Saat ini, kontribusi kontrak hybrid di Mitrabahtera sudah naik dari 

sebelumnya 25% menjadi 30%. Adapun kontrak pengangkutan 

batubara jangka panjang masih dominan dengan porsi 60%-70%. 

"Kami dapat kontrak hybrid ini salah satunya dari PT Arutmin 

Indonesia (AI)," terangnya. 

 

Tak hanya kontrak hybrid, Mitrabahtera Segara baru saja 

mendapatkan perpanjangan kontrak dari klien lamanya PT Berau Coal 

Energy Tbk. Perusahaan tambang batubara itu kembali menyewa 4 

kapal Mitrabahtera sampai 2017. Adapun sewa masing-masing kapal 

sekitar US$ 30.000. 

 

 

[KATEGORI : PROPERTY] 
6. MKPI TOPPING OFF TOWER KE TIGA PONDOK 

INDAH RESIDENCES 

JAKARTA - Metropolitan Kentjana Tbk (MKPI) menyelesaikan 

pembangunan struktur tower ketiga Apartemen Pondok Indah 

Residence dengan melakukan topping off atau penutupan atap 

bangunan sebagai tanda berakhirnya proses konstruksi Tower Amala. 

Minggu (24/4) akhir pekan lalu. Harga tiap unit di apartemen ini antara 

Rp3.4 miliar dan Rp8.9 miliar. 
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"Kedua tower lainnya. yaitu Tower Kartika dan Tower Maya, 

sebenarnya sudah selesai pengerjaan strukturnya pada Februari dan 

Maret lalu. namun seremonial topping off ketiga tower itu kami 

satukan hari ini bersama penyelesaian struktur Tower Amala." kata 

Jeffri S Tanudjaja. Wakil Presiden Direktur PT Metropolitan Kentjana. 

Tbk. 

 

Menurut Jeffri, angka penjualan Tower Kartika dan Tower Maya yang 

diluncurkan sejak 8 Juni 2014 lalu. saat ini masing-masing mencapai 

kisaran 90 persen. Sedangkan Tower Amala yang diluncurkan sejak 7 

Maret 2015 lalu, angka penjualannya baru sekitar 60 persen. 

 

Ketiga tower itu dibangun di atas lahan seluas sekitar 3 hektar. Ada 

beberapa tipe unit yang ditawarkan di tiga tower tersebut. yaitu tipe 1 

bed room, 2 bed room, dan 3 bed room dengan luasan masing-masing 

unit 80 meter persegi, 110 meter persegi, dan 180 meter persegi. 

 

"Kami harapkan setelah pengerjaan mechanical dan electrical ketiga 

tower itu selesai semuanya, seluruh unit sudah bisa terjual 100 

persen. Tower Kartika dan Maya ditargetkan selesai Juni 2017. 

Sementara Tower Amala selesai Maret 2018. Total ada 800-an unit 

untuk ketiga tower itu." kata Jeffri. 

 

Jeffri mengatakan, sebagian besar pembeli apartemen itu adalah 

mereka yang ingin berinvestasi. namun mereka mencegah investor 

yang hanya ingin mengambil untung jangka pendek. Untuk 

menghindari spekulasi. kata Jeffri. setiap unit yang sudah dibeli baru 

bisa dialihkan setelah 18 bulan sejak pembelian. 

 

"Nilai sewanya saat ini belum bisa dipastikan. Sebagai gambaran saja. 

untuk Pondok Indah Golf Apartment, nilai sewanya sekitar 3.000 dolar 

AS. 
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Nanti Pondok Indah Residence ini nilai sewanya tak Jauh dari angka 

itu." kata Jeffri. 

 

Herman Wijaya, Direktur MKPI mengatakan, kenaikan harga penjualan 

Tower Kartika dan Tower Maya sejak diluncurkan hingga kini hampir 

mencapai 20 persen. 

 

"Kalau kenaikan harga penjualan Tower Amala baru sekitar 10 persen. 

tapi nilainya masih di atas bunga deposito," kata Herman. 

 

Selain mengembangkan Apartemen Pondok Indah Residence. MKPI 

dalam tahun ini juga berencana mengembakan Pondok Indah Mai 3 

dengan luasan yang bisa disewa mencapai 55.000 meter persegi. 

 

Mall terbaru itu rencananya akan dibangun berdekatan dengan dua 

tower lainnya, satu tower akan difungsikan untuk hotel dan satu tower 

lainnya untuk apartemen. 

 

Konsep PIM 3 ini masih sama dengan pendahulunya, yaltu sebagai 

family mall. PIM 3 itu dibangun, menurut Jeffri karena pasarnya masih 

potensial. 

 

 

[KATEGORI : OIL AND GAS] 
7. DUA INVESTOR MINATI PEMBANGUNAN KILANG 

TUBAN 

JAKARTA - Keinginan pemerintah agar Pertamina segera membangun 

kilang di Tuban Jawa Timur, mulai menemui titik terang. Saat ini, ada 

dua kandidat kuat untuk menjadi mitra bisnis Pertamina di Tuban, 

yakni Rosneft dari Rusia dan peminat lama Saudi Aramco. 
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Dua investor ini lebih unggul ketimbang empat peminat lain yakni 

lantaran memiliki pasokan bahan baku minyak mentah yang 

berlimpah. Selain itu mereka punya pengalaman mengerjakan 

pembangunan dan mengelola kilang. 

 

Direktur Utama Pertamina Dwi Soetjipo menyampaikan hal ini saat 

mendampingi Chief Executive Officer Rosneft Igor Ivanovich Sechin 

untuk menemui Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) 

Sudirman Said, Rabu (27/4) lalu di Jakarta. meskipun demikian hingga 

kini Pertamina Belum menetapkan pilihan. 

 

Dalam jadwal Pertamina, pengumuman pemenang sedianya akan 

dilakukan pada pertengahan Mei 2016 mendatang. Pertamina ingin 

agar persiapan pembangunan kilang ini bisa dilakukan pada tahun 

depan, dan proyek bisa dimulai pada 2018 mendatang. 

 

Dalam hitungan awal proyek ini membutuhkan dana investasi sekitar 

US$5,5 miliar atau setara dengan Rp72,6 triliun. Kilang ini ditargetkan 

beroperasi pada 2021. 

 

Pada kesempatan itu Igor Ivanovich menyatakan, pihaknya memenuhi 

sejumlah kriteria yang diinginkan Pertamina. Misalnya memiliki 

produksi minyak mentah yang cukup besar. "Produksi Rosneft saat ini 

5,2 juta barel per hari. Separuhnya diolah di kilang kami sendiri. Kami 

punya kompetisi mengembangkan kilang dan mengembangkan 

trading," ujarnya. 

 

Tak hanya itu, Rosneft senang jika bisa bekerjasama dengan 

Pertamina untuk meningkatkan ketahanan energi di Indonesia. Artinya 

perusahaan Rusia ini siap menyuplai minyak dan produk minyak yang 

dibutuhkan Pertamina. 
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Di sisi lain, perusahaan ini juga menawarkan kepada Pertamina untuk 

partisipasi di proyek hulu migas di Rusia baik yang ada di darat 

maupun offshore. "Cadangan kami sangat baik," katanya. 

 

Tawaran inilah yang membuat Menteri ESDM Sudirman Said tergiur. 

"Kami tahu Rosneft adalah salah satu perusahaan yang cukup bonafide 

dan sangat kuat di dunia. Pak Dwi juga mengatakan di samping urusan 

kilang juga menawarkan Pertamina masuk hulu dan kerjasama 

petrochemical di tempat lain jadi ada partisipan yang lebih luaslah," 

katanya. 

 

Tapi soal siapa mitra yang akan dipilih oleh Pertamina untuk 

membangun kilang di Tuban. Sudirman menyerahkan kepada 

Pertamina dengan pertimbangan bisnis. 

 

RENCANA KILANG TUBAN 
Saat ini lahan di Kilang Tuban sudah tersedia 400 hektare berdekatan 
dengan Kilang TPPI. Pemerintah menetapkan proyek ini adalan proyek 
strategis nasional dan menugaskan Pertamina untuk mencari partner 
dengan porsi saham Pertamina tetap 51%, sisanya dimiliki partner 
tersebut. Rencananya kilang ini akan diintegrasikan dengan proyek 
kilang petrokimia sehingga tingkat pengembalian modal proyek (IRR) 
akan lebih menarik. Adapun kapasitas kilang Tuban 300.000 barel per 
hari. 
  

PESERTA LELANG KILANG TUBAN 
Rosneft  Rusia 
Saudi Aramco Arab Saudi 
Sinopec China 
Kuwait Petroleum International Kuwait 
TGC Thailand dan Thai Oil Thailand 

Sumber; Kementerian ESDM 
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[KATEGORI : MANUFACTURE] 
8. PERLUAS PABRIK, GSK KUCURKAN RP6,5 TRILIUN 

JAKARTA - Raksasa farmasi asal Inggris, Glaxo Smith Kline (GSK), 

akan menambah investasi di Indonesia hingga US$500 juta atau 

sekitar Rp6,5 triliun. Presiden Direktur GSK Consumer Healthcare 

Indonesia (PT Sterling Products Indonesia) Pawan Sud mengatakan 

investasi ini dilakukan bertahap hingga 2020. 

 

"Kami akan memperluas dua pabrik yang terletak di Pulogadung dan 

Bogor untuk peningkatan kapasitas produksi dari 50 jenis produk," 

katanya, Senin lalu. 

 

Komitmen investasi ini juga diungkapkan oleh manajemen GSK dalam 

forum bisnis dengan pemerintah Indonesia di London, pekan lalu. 

Pawan mengatakan aksi korporasi ini merupakan tindak lanjut atas 

perbincangan GSK dengan pemerintah Indonesia sejak tahun lalu. 

Rencananya, GSK akan menjadikan Indonesia sebagai basis produksi 

untuk barang kesehatan umum. 

 

Saat ini GSK memiliki tiga cabang usaha yang beroperasi di Indonesia, 

yakni farmasi, vaksin, dan produk kesehatan umum. Aneka produk 

kesehatan umum yang kini dibuat dan dipasarkan di Indonesia antara 

lain obat sakit kepala Panadol, pasta gigi Sensodyne, dan nutrisi 

minyak ikan Scott's. 

 

Di pasar global, pangsa pasar produk kesehatan umum GSK mencapai 

25 persen atau terbesar keti ga di antara produsen lain. Sejak 2010, 

pabrik GSK Indonesia menyumbang 23 persen dari keuntungan 

perusahaan itu secara global. Pawan mengatakan, karena potensi 

pasarnya yang sangat besar, GSK merasa perlu menambah kapasitas 

produksi pabrik, "Ataupun lini produk kami." 
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Nilai investasi industri farmasi dan alat kesehatan di Indonesia terus 

meningkat. Tahun lalu Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) 

mencatat komitmen investasi di sektor farmasi tumbuh 118 persen, 

dari Rp3 triliun pada 2014 menjadi Rp6,5 triliun. Dari nilai tersebut, 

porsi penanaman modal asing hanya Rp1,3 triliun. Sisanya dari 

investasi domestik. 

 

Pawan menilai penerbitan paket kebijakan X awal tahun ini bisa 

mendorong investasi asing di bidang farmasi dan alat kesehatan. 

Dihapuskannya industri bahan baku obat dan industri obat jadi dari 

daftar negatif investasi akan mendorong pengusaha membuka pabrik. 

 

"Sehingga produsen obat dan alat kesehatan bisa mendapatkan bahan 

baku yang lebih murah," ucapnya. Jika hal ini terwujud, Pawan 

memperkirakan pada 2018-2019 tingkat ketergantungan terhadap 

bahan baku impor obat dan alat kesehatan bisa berkurang. 

 

Setelah melawat ke beberapa negara Eropa, pekan lalu, Presiden Joko 

Widodo mengatakan aneka paket kebijakan dan deregulasi perizinan 

terbukti memikat para pebisnis Benua Biru itu. "Mereka menyambut 

dengan sangat positif," ujarnya. 

 

Kepala BKPM Franky Sibarani menjelaskan, realisasi investasi asal 

Eropa belum terlalu baik. "Kunjungan Presiden sangat penting untuk 

mempromosikan kemudahan usaha," katanya. 

 

Khusus untuk industri farmasi, Franky mengatakan pasar dalam negeri 

berpotensi tumbuh dua kali lipat pada 2018 dibanding 2013. 

 

"Indonesia bisa masuk peringkat 20 besar dunia di sektor ini." 
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[KATEGORI : OIL AND GAS] 
9. AKR TAMBAH 25 UNIT SPBU TAHUN INI 

JAKARTA - PT AKR Corporindo Tbk (AKRA) menargetkan tahun ini 

bisa membangun tambahan pompa stasiun pengisian bahan bakar 

umum (SPBU) sejumlah 20-25 unit. Saat ini, emiten bidang 

transportasi, logistik dan perdagangan bahan-bahan kimia tersebut 

telah memiliki 129 SPBU yang tersebar di Jawa sebanyak 55 unit, 

Sumatera 41 unit, Kalimantan 32 unit, dan Bali 1 unit dengan 

penjualan solar bersubsidi. 

 

"Selain ke industri kita mau jual ke konsumer. Ini mau difokuskan 

tahun ini. Untuk 2016 ini, AKR telah diberi alokasi kuota sejumlah 

300.000 kilo liter dari BPH Migas," ujar Direktur AKR Corporindo 

Suresh Vembu di Jakarta, Kamis (28/4) kemarin. 

 

Suresh menerangkan, AKRA akan menambah SPBU di beberapa lokasi 

di Jawa, Sumatra, dan Sulawesi. Perseroan juga menjajaki membuka 

SPBU di Jabodetabek. Secara keseluruhan, belanja modal (capex) yang 

disiapkan tahun ini mencapai Rp600 miliar. Jumlah ini juga mencakup 

untuk pembangunan tanki BBM. 

 

Terkait penjualan bahan bakar bensin dengan Research Octane 

Number (RON) 92, perseroan memproyeksikan bisa mencapai 100.000 

kilo liter tahun ini. Perseroan telah menjual produk AKRA 92 pada 

Januari 2016. 

 

Sementara itu, perseroan menargetkan bisa meraih kenaikan 

pendapatan hingga 15% di tahun ini. "Penjualan di 2015 turun ke 

Rp3,57 miliar karena penurunan harga minyak, dari Januari 2016 

sudah turun 45% harganya. Tapi AKR tetap kejar volumenya, sebagai 

distributor minyak jadi bisa kita tahan marginnya. Kuartal I ini harga 

minyak paling rendah ketimbang krisis global 2009 kemarin. Tapi, 

kami percaya bisa pertahankan profit 10%-15% dari bisnis kami diluar  
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penjualan tanah dari Jiipe," ujar Direktur Utama AKRA Haryanto 

Adikoesoemo di Jakarta, Kamis (28/4) kemarin. 

 

Perseroan pada 2015 membukukan pertumbuhan laba 27,6% menjadi 

Rp1,034 triliun. 

 

 

[KATEGORI : MANUFACTURE] 
10. SEMEN PADANG BANGUN PACKING PLANT 

BENGKULU 

PADANG - PT Semen Padang, anak usaha PT Semen Indonesia Tbk., 

memperluas penetrasi pasar Sumatra dengan membangun packing 

plant Bengkulu tahun ini, guna mendekatkan layanan kepada 

konsumen. 

 

Direktur Utama Semen Padang Benny Wendry menyebutkan perseroan 

memprioritaskan penetrasi pasar Sumatra dengan mengejar 

penguasaan pasar atau market share sebesar 43,56%, mengingat 

persaingan industri semen dalam negeri yang kian ketat. 

 

"Kami fokuskan penetrasi di pasar Sumatra. Tahun ini rencananya 

bangun packing plant di Bengkulu," ujarnya, Kamis (28/4) kemarin. 

 

Dia mengatakan pembangunan packing plant Bengkulu masih proses 

pengajuan anggaran. Namun, pembangunan ditargetkan selesai tahun 

ini, sehingga pelayanan dan distribusi semen di wilayah itu menjadi 

lebih cepat. 

 

Adapun, sampai saat ini Semen Padang sudah membangun delapan 

packing plant di sejumlah daerah, Sumatra dan Jawa, yakni di Aceh, 

Sumut, Kepri, Lampung, dan Banten, serta satu pabrik cement mill di 

Dumai, Riau. 
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Sementara itu, sepanjang kuartal pertama tahun ini, perusahaan 

semen tertua di Asia Tenggara itu mencatatkan pertumbuhan laba 

hingga 30% atau mencapai Rp178,9 miliar dibandingkan dengan 

periode yang sama tahun sebelumnya Rp137,5 miliar karena mulai 

pulihnya perekonomian. 

 

Dia meyakini permintaan semen bakal meningkat tahun ini, mengingat 

pembangunan infrastruktur pemerintah tengah dikebut terutama di 

wilayah basis pasar Semen Padang, Sumatra dan Jawa. 

 

Data perseroan mencatatkan sepanjang 3 bulan pertama 2016, volume 

penjualan mencapai 1,634 juta ton, sedikit lebih tinggi dari periode 

yang sama tahun sebelumnya 1,630 juta ton. 

 

Tahun ini, Semen Padang menargetkan penjualan sebanyak 7,659 juta 

ton, dengan market share atau penguasaan pasar di wilayah Sumatra 

mencapai 43,56%, dan wilayah Jawa 2,72%. Secara nasional, pangsa 

pasar dipatok mencapai 10, 23%. 

 

 

[KATEGORI : OIL AND GAS] 
11. PGN PASOK GAS KE ANAK USAHA KS 

JAKARTA - PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk (PGN) 

memenangkan lelang pengadaan pasokan gas bumi untuk kebutuhan 

produksi PT Krakalau Nippon Steel Sumikin (KNSS) di Cilegon, Banten. 

 

Sebagai pemenang lelang, PGN akan memasok kebutuhan gas bumi 

bagi anak usaha PT Krakatau Steel Tbk (KS) itu. Kerja sama pasokan 

gas bumi tersebut tertuang dalam Penandatangan Perjanjian Jual Beli 

Gas Bumi (PJBG). Pasokan gas akan dimulai pada 1 Februari 2017. 
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"lni merupakan bukti, di tengah persaingan ketat antara pemasok gas 

bumi di Cilegon, PGN kembali dipercaya konsumen karena memberikan 

layanan yang profesional dan memiliki fasilitas infrastruktur yang 

andal," ungkap Direktur PGN Danny Praditya, di Jakarta, Jumat (29/4) 

baru-baru ini. 

 

KNSS merupakan perusahaan patungan antara PT Krakatau Steel Tbk 

(KRAS) dengan Nippon Steel & Sumitomo Metal Corporation. Krakatau 

Steel menguasai 49% saham di KNSS. 

 

KNSS memproduksi dan menjual cold rolled dan galvanized cold rolled 

yang digunakan untuk keperluan komponen otomotif. 

 

"Pasokan gas mulai mengalir 1 Februari 2017," kata Danny. 

 

HARGA KOMPETITIF 

Seusai penandatanganan PJBG, Presiden Direktur KNSS, Naomassa 

Arita mengatakan, pihaknya memilih PGN sebagai perusahaan yang 

memasok gas ke pabriknya karena PGN paling memenuhi aspek 

komersial kriteria lelang, mulai dari harga yang kompetitif, kehandalan 

infrastruktur, komposisi gas, dan sumber daya manusianya yang 

profesional. 

 

"Produk kami didesain untuk memiliki kualitas tinggi, sehingga harus 

cermat dalam memilih pemasok, terutama pemasok gas. Dan PGN 

merupakan yang terbaik di antara semua peserta lelang," kata 

Naomassa Arita. 

 

Danny Praditya mengatakan, PGN akan terus semakin agresif 

memperluas pemanfaatan gas bumi di tanah air. 
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"PGN merupakan satu-satunya badan usaha di Indonesia yang 

menyalurkan gas bumi paling lengkap, mulai dari segmen rumah 

tangga usaha kecil, hotel, rumah sakit, restoran, industri kecil hingga 

besar sampai ke pembangkit listrik dan transportasi," kata Danny. 

 

 

[KATEGORI : AGRICULTURE] 
12. PEMERINTAH BERENCANA BANGUN 5 

PELABUHAN EKSPOR IKAN 

SURABAYA - Pemerintah berencana membangun lima pelabuhan 

ekspor ikan sejalan dengan target peningkatan produksi budi daya 

perikanan atau aquaculture mencapai 10 juta ton dalam 5 tahun ke 

depan. 

 

Menko Maritim Rizal Ramli mengatakan selama ini, ekspor perikanan 

baik tangkap maupun budi daya perikanan hanya bisa dilakukan 

melalui pelabuhan di Surabaya, Bali dan Jakarta. 

 

"Sekarang ini hasil tangkapan nelayan tradisional kita kan terus 

meningkat, tetapi harga ikan jatuh. Nah dengan produksi yang besar, 

kami akan dorong rakyat untuk makan ikan, dan kita akan tambah 

pelabuhan ekspor karena terjadi peningkatan produksi perikanan," 

ujarnya seusai membuka Seminar dan Pameran Indoaqua 2016, 

Selasa (26/4) lalu. 

 

Dia mengatakan, nantinya pelabuhan tersebut salah satunya berada di 

wilayah Indonesia Timur. Kawasan timur, disebutnya, memiliki potensi 

yang besar untuk menghasilkan ikan dan tangkapan laut lainnya. 

 

"Lima pelabuhan ekspor ini nanti akan dibahas lagi, karena dalam 

persiapannya membutuhkan kerja sama banyak pihak seperti balai 

karantina, dan bea cukai." 
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Rizal meyakini, produksi hasil laut Indonesia bakal terus meningkat 

sejalan dengan upaya pemerintah dalam memberantas illegal fishing. 

Saat ini pun produksi aquaculture sudah mencapai 6,5 juta ton. 

 

"Indonesia ini unggul, baik udangnya, kakap, dan rumput lautnya. 

Produk Indonesia hebatnya tidak pakai antibiotik, aman dan tidak 

pakai bahan kimia sehingga di Uni Eropa, produk kita bebas dan lolos 

masuk," katanya. 

 

Dia menambahkan, pemerintah juga akan menggenjot program inovasi 

budi daya perikanan mina padi, atau usaha budi daya ikan di 

pematang sawah yang dilakukan secara bersamaan dengan tanaman 

padi dalam suatu areal yang sama. 

 

 

[KATEGORI : ELECTRICITY] 
13. 3 EMITEN MULAI PROYEK US$10,6 MILIAR 

JAKARTA - Tiga emiten tambang batu bara segera memulai 

megaproyek pembangkit listrik 5,2 Gigawatt senilai US$10,6 miliar 

setara dengan Rp140 triliun pada pertengahan tahun ini. 

 

Ketiga emiten itu adalah PT Adaro Energy Tbk. (ADRO), PT Indika 

Energy Tbk. (INDY), dan PT United Tractors Tbk. (UNTR). Masing-

masing emiten tersebut merangsek ke bisnis kelistrikan untuk 

diversifikasi usaha saat harga komoditas batu bara masih rendah. 

 

M. Arsjad Rasjid P.M., Direktur Utama Indika Energy, mengatakan, 

perseroan akan merampungkan financial clossing pada pertengahan 

tahun ini untuk proyek Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) Cirebon 

II berkapasitas 1.000 megawatt. 

 

"Pertengahan tahun akan financial clossing, sekitar 80% dana investasi 

dari pinjaman. Indika Energy memiliki saham 25%," katanya usai 

rapat umum pemegang saham tahunan, Kamis (28/4) kemarin. 
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Penyelesaian proses rancangan keuangan proyek PLTU dengan nilai 

investasi US$2,1 miliar setara dengan Rp27,72 triliun itu bakal didanai 

oleh konsorsium investor Jepang, Korea Selatan, dan bank 

multinasional. Mereka adalah Japan Bank for International Cooperation 

(JBIC), Export-Import Bank of Korea, dan NEXI Investment Insurance 

and Comercial Bank. 

 

Emiten berkode saham INDY tersebut tergabung dalam konsorsium PT 

Cirebon Energi Prasarana yang bakal menggarap pembangkit listrik 

mandiri (independent power producer/IPP). 

 

Indika membentuk usaha patungan bersama Marubeni Corporation 

(35%), Samtan Co. Ltd. (20%), Korea Midland Power Co. Ltd. (10%), 

dan Chubu Electric Power Co. Inc. (10%). "Pinjaman sekitar US$1,8 

miliar-US$1,9 miliar yang akan dipimpin oleh JBIC," tuturnya. 

 

Proyek power plant tersebut bakal memulai tahap konstruksi setelah 

tahap financial clossing. Diperkirakan, tahap konstruksi akan memakan 

waktu sekitar 4 tahun. 

 

Perseroan telah memiliki PLTU Cirebon Unit I dengan kapasitas 660 

MW. Pembangunan proyek PLTU Cirebon Unit II tersebut sebagai 

ekspansi yang akan berlokasi di Desa Kanci, Kabupaten Cirebon, Jawa 

Barat dengan target beroperasi pada 2020. 

 

Manajemen INDY mengalokasikan belanja modal tahun ini senilai 

US$40,7 juta, lebih rendah 30,6% dibandingkan dengan realisasi 

tahun lalu US$58,7 juta. Target produksi juga dipangkas 20% menjadi 

32 juta ton hingga 33 juta ton batu bara dari realisasi tahun lalu 40 

juta ton. 
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Secara terpisah, Gidion Hasan, Direktur Utama PT United Tractors 

Tbk., mengaku ekspansi ke sektor kelistrikan demi diversifikasi usaha. 

Selama ini, perseroan memiliki lini bisnis inti kendaraan alat berat dan 

pertambangan batu bara. 

 

"Kami sudah memasuki financial clossing. Targetnya Juli 2016 sudah 

selesai, baru akan mulai konstruksi," tuturnya. 

 

Emiten bersandi UNTR itupun menggenggam 25% saham PLTU 

Tanjung Jati B unit 5 dan 6 dengan investasi US$4 miliar setara 

dengan Rp52,81 triliun. Proyek PLTU berkapasitas 2x1.000 MW 

tersebut, perseroan menggandeng Sumitomo Corporation dan Kansai 

Electric Power Co. Inc., dengan kepemilikan masing-masing sisanya 

50%. 

 

Pada kesempatan berbeda, Wakil Presiden Direktur Adaro Power 

Dharma Djojonegoro mengatakan megaproyek PLTU Batang dengan 

kapasitas 2x1.000 MW segera dimulai. 

 

 

[KATEGORI : INFO TENDER] 
14. STATISTIC PROVINCE PER DAY APRIL 2016 

Jumat, 29 April 2016 ada 910 tender proyek yg disiarkan di 

www.tender-indonesia.com  

 

Menurut data sampling kami, disalah satu Provinsi di Indonesia, yaitu 

Kalimantan Timur terdapat beberapa tender seperti : 

 

Chemical, Fuel & Lubricant : 1 

Civil Contruction : 28 

Consultant : 6 

Forwarding & Logistics Services : 1 

 

 

http://www.tender-indonesia.com/
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Land Transportation & Services, Traffic Light & Signs : 1 

Mice, Advertising & Travel : 1 

Others : 1 

Pipe, Casing, Valve, Tools & Hardware : 1 

 

Total Tender : 40 

 

 

[KATEGORI : INFO TENDER] 
15. TOTAL UPDATE TENDER JUMAT, 29 APRIL 2016 

SEBANYAK 910 PROYEK TENDER 

Tender Update Hari Ini Sebanyak 910 Dengan Penender Terbanyak Oil, 

Gas & Electricity Dari  Pertamina EP Dengan 5 Tender, Diikuti Oleh PJB 

Unit Pembangkit Gresik Dengan 5 Tender. Adapun beberapa tender 

menarik ialah : 

 

1. Jasa Penggantian Apron Feeder dan Barrier Dumper RD 301 - 

Pemilik proyek : Bukit Asam. 

2. Penggantian Type TEE Strainer MC Bottom Pump 101P-522 

Menjadi Basket Strainer di Area RFCC PT. Pertamina (Persero) 

RU-IV Cilacap  - Pemilik Proyek : Pertamina (Persero) RU IV 

Cilacap. 

3. Pemeliharaan Rutin AC di Gedung Radar Baru, Pemancar TX 

PAI, DVOR, Localizer Glide Slope, Middle Marker, R/W 03-21 & 

R/W 13-31 Di MATSC - Pemilik Proyek : AirNav Indonesia. 

 

Info News Tender Indonesia Tanggal 28 April 2016 

 


